

PRESENTACION

La Sociedad Venezolana de Dermatología se siente complacida en publicar en este número especial de la REVISTA DERMA TOLOGIA VENEZOLANA, órgano de la Sociedad, la Memoria del III Congreso Venezolano de Dermatología que se realizara en Caraballeda, entre los días 17 al 21 de Noviembre de 1979. Se dio así cumplimiento al Artículo 16, del Capítulo IV, de los Estatutos de la Sociedad que señala: Los Congresos Venezolanos de Dermatología se celebrarán cada seis (6) años y se tratará de que tengan trascendencia en la Dermatología Venezolana. Se regirán por un programa especial cuya reglamentación será aprobada para cada oportunidad. La Junta Directiva de la Sociedad Venezolana de Dermatología, acogiendo a este mandato acordó celebrar su III Congreso en el año de 1979.

Los Congresos anteriores, primero y segundo, se llevaron a cabo en Diciembre de 1967 y Septiembre de 1973, respectivamente. Acontecimientos científicos que evidencian, en cada período de su realización, una etapa más de superación en la historia de la Dermatología Venezolana y ha sido posible culminarlos exitosamente por la contribución y buena voluntad de los miembros de la Sociedad y el apoyo general de diversas Instituciones Oficiales y Privadas. Consideramos propicia la ocasión en que la Ilustre Academia Nacional de Medicina cumplió 75 años de su fundación, para dedicarle nuestro III Congreso, como un modesto homenaje científico a tan Ilustre Corporación Académica. Grande ha sido el esfuerzo para recopilar en un Volumen, las Actas de todo lo acontecido en nuestro máximo Evento Científico Nacional, pero al mismo tiempo creemos que el esfuerzo se justifica porque las Memorias le dan valor permanente a lo tratado en estos Eventos. Quisimos transcribir en la forma más evidente las intervenciones de todos y cada uno de los participantes en el Congreso, de acuerdo al programa del mismo, previamente aprobado por la Comisión Organizadora; muy probablemente no hayamos satisfecho estos deseos, por lo cual, desde ahora damos disculpas por cualquiera omisión involuntaria, de trabajos u opiniones de algunos de los participantes. Razones obvias impidieron su publicación.' Nos contenta sobremanera la concurrencia de los Dermatólogos Venezolanos y más aún su intervención activa en el Congreso, lo que demuestra la preocupación e inquietud por el adelanto y progreso de la Dermatología en nuestro País. La presencia de distinguidos Der-

matólogos extranjeros, como invitados de honor, ha contribuido, como en años anteriores, al intercambio recíproco de conocimientos científicos en los variados y complejos campos de la especialidad de las enfermedades de la piel

Debemos ratificar, una vez más, nuestro agradecimiento a las personas y Organismos Oficiales y Privados por su valioso aporte para la organización y desenvolvimiento del Congreso. Mención particular debemos hacer de las señoras que integraron el Comité Social y de las esposas de Dermatólogos por su participación en el Salón de Galería de Arte, colaboraciones que fueron factor importante en el éxito del III Congreso.

*Gracias para todos
La Junta Directiva
Período 1978-80*